

Más información

Ayuntamiento de Villamanrique de la Condesa Plaza de España, 1 955756000 info@villamanriquedelacondesa.es







Presentación

No hay forma de iniciar esta pre-sentación que no sea con la palabra gracias. Gracias a esos miles de donantes de órganos anónimos, y a sus familias. Gracias al magnífico servicio médico de nuestro sistema sanitario público. Y gracias a la sociedad en sí, por ser cada vez más consciente de la importancia que adquieren nuestros órganos y tejidos. Andalucía es una de las Comunidades Autónomas con programas de trasplantes mas desarrollados y España lidera las estadísticas de las donaciones de órganos y trasplantes a nivel mundial desde hace dos décadas. Por ello y mucho más, Villamanrique dedica sus decimosegundas Jornadas de Educación para la Salud a la labor de trasplantes realizada desde la Coordinación Sectorial de Trasplantes de Sevilla y Huelva. Me complace invitaros a un acto cargado de solidaridad y civismo. Y de paso te animo a hacerte donante de órganos y tejidos.



José Solís de la Rosa Alcalde de Villamanrique RGANOS,

Programa

Conferencia

Trasplantes: La Solidaridad como fuente de vida

Dr. José Pérez Bernal Especialista en Medicina intensiva del Hospital Universitario Virgen del Rocío y anterior Coordinador Sectorial de Trasplantes de Sevilla y Huelva

Mesa Redonda

Vivencias y testimonios de donantes y trasplantados

Participación de personas trasplantadas, padres de donantes de órganos y donantes vivos



Tarjeta de donante Entrega de tarjeta de donante a los presentes

Jueves 10 de Noviembre 19:00horas Salón Actos del Ayuntamiento